

2年生の活動

野菜が大きくなっているよ

5月に、生活科の学習で、一人一鉢にはミニトマトを、農園にはペアの友達と選んだ野菜を植えました。

自分の鉢に植えたミニトマトのお世話や観察を、多くの子が頑張っているところです。茎や葉の成長速度にびっくりして、自分の身長とミニトマトの苗の高さを比べる姿も見られます。

農園は線路を越えた所にあり、毎日に行けませんが、クラスごとにお世話に行き、草取りや観察をしています。きゅうり、なす、ピーマン、おくら、枝豆、トマト、とうもろこしなどを植えています。

農園の野菜も、行くたびに大きくなっており、小さな実がなっているのを発見しては、「もういいかな、もう収穫できそう!!!」と嬉しそうです(^ ^)収穫した野菜は、順番に持ち帰る予定です。



きゅうりは触るとちくちくしているね。大きなみみずもいたよ!

スケッチ会

5月に、スケッチ会を実施しました。絵を描く前に、ザリガニやチャボと触れ合い、観察をしました。ザリガニやチャボの体の色や形、触った感じを詳しく観察し、好きなところをたくさん見つけながら触れ合っていました。

実際に触れ合うことで、「ここを特に描きたい!!!」という思いをもって絵を描く様子が見られました。一人一人の、かっこいいな、すてきだなという思いが詰まった作品が完成していました。



大きなはさみを
持っていてかっこ
いいね。動きも速
いよ。



ふわふわできれい
な羽だね。とさかも
かっこいい!!!